協議会だより



いほき

No.180

平成30年6月25日 発行 伊保木ぐるみ協議会 光市大字室積村858

電 話:79-0934

「クリーン光大作戦」ご協力をお願いします

「クリーン光大作戦」は、昭和 48 年以来の長い歴史と伝統があり、今年で 45 回目を迎えます。

皆さんのご理解とご協力により、市民の青少年健全育成への取り組み、自然敬愛の美化活動の向上が着々と実を結んでいます。

今年も多くの皆さんの参加をお願いします。

延期または中止の場合は、6時過ぎから各自治会の連絡網で、お知らせします。



1. 日 時 7月8日(日)7時30分~(五軒屋は7時~)

〔予備日 7月15日(日)〕

2. 場 所 各自治会の海岸・河川並びに公共の場所

3. ごみの分別

▶ ボランティア用袋は、ごみを拾い用として使用する。

▶ 市の分別方法で分別し、指定袋に入れる。

詳細については、別に回覧される「クリーン光大作戦実施のお願い」をご覧下さい。



「球技大会」ブロック優勝!!

チーム「1 勝し隊」は、6月17日(日)に室積地区球技大会のソフトボールの部に参加しました。

今年は、地域担当職員、定住促進担当職員者と遠隔地から帰省した息子さんに加え、娘さんのお婿さんの助っ人もあり、活動の輪の広がりを実感しました。

また、多くの方々が応援で来られ、熱い声援を送り選手 にパワーを与えていました。

1試合目は西ノ庄と対戦し、ソフトボール大会では珍しい10対0と完封勝利。

2試合目も 10対5で南町に快勝し、 久し振りに Aブロックで優勝しました。 試合終了後にサロン隊が準備した反省 会は祝勝会となり、美酒を味わえました。 選手と応援の皆さん お疲れ様でした。





「センター周辺・森林づくり保全」整備を実施しました

5月6日(日)は、3自治会(岩屋は翌週実施)で道打ちをした後、有志 15名が参加して、センター周辺の環境整備と燈台東で森林づくり保全の整備をしました。

センター周辺では、草刈りと落ち葉等の処分をし、燈台東では、草刈りと伐採していた竹の処分を実施しました。

併せて、フジバカマの挿し芽も実施し、6月中旬に花壇に植え付ける予定です。







第8回「田植え祭」 ご協力ありがとうございました

6月5日(火)に「田植え祭」を予定通りに実施しました。

今年は、午後から雨模様のため、室積小学校5年生48名は一緒に行動し、センターに到着後、美土陶房と椿窯を見学して、元館長の中本さんが準備した浦田の田んぼで、どろんこになりながら田植えをしました。

センターで「伊保木について」座学をした後、楽しい昼食。「おいしい、おいしい」と、おにぎりをお代わりする子も大勢いました。

今年は、森重副市長と秋野県議も参加され、児童と一緒 に田植えをされました。

また、報道3社(日刊新周南、Kビジョンと瀬戸内タイムス)の取材もありました。

地域の皆様をはじめ、学校関係者、民 生委員や役員の方々には、お手伝いいた だき、大変ありがとうございました。





「資源(古紙)回収」地域の活性化に寄与しています

皆様のご協力で、4月から6月までに 昨年度とほぼ同じ量(3028kg)の古紙を回収できました。

回収金は、伊保木を活性化する活動に充てておりますので、 協議会の行事などには、是非ご参加ください。

次回以降は、7/9、8/13、… です。

